

Der UA-Soziales hat am 16-7-2018 einstimmig beschlossen, den folgenden Antrag an die Geschäftsstelle zu schicken, damit in der BA-Sitzung am 24.07. darüber abgestimmt werden kann:

München, 19.07.2018

Antrag

Der BA24 eröffnet den Vertretern der Jungen Akademie die Möglichkeit, ihre Idee als Pilotprojekt im Stadtbezirk24 zu erproben.

Ziel ist es, insbesondere junge Menschen, wegen deren Affinität zu den neuen Medien, über diesen Onlinezugang für die Politik zu begeistern, indem sie sehen, dass sie Politik mitgestalten und Kontakt zum BA aufnehmen können.

Christine Lissner